

TIQUICIA CON MALA NOTA

# ONU nos jala las orejas

◆ **EFE**

redaccion@lateja.co.cr

**El Consejo** de Derechos Humanos de la ONU le jaló las orejas a Costa Rica y le indicó que debe combatir la violencia doméstica y la explotación sexual de menores. Además le recomendó mejorar la protección a los inmigrantes y luchar contra el racismo.

Costa Rica se sometió al Examen Periódico Universal (EPU) una evaluación sobre el cumplimiento de las obligaciones con respecto a los derechos humanos, a la que están sometidos todos los miembros de las Naciones Unidas.

El resto de países que integran la ONU le pidieron a Costa Rica más de lo que ya hace para luchar contra el racismo y la discriminación, tanto de indígenas y afrodescendientes, como de homosexuales, lesbianas y transexuales.

También pidieron que se mejoren las condiciones en las cárceles, ya que vieron que todas están sobrepobladas.